

Mâcon

Photovoltaïque : l'entreprise Planète + se développe et va déménager

Installée depuis fin 2022 dans des locaux de la pépinière de la Cité de l'entreprise à Mâcon, la très jeune société Planète +, spécialisée dans le photovoltaïque de proximité, connaît un fort développement. Face à une croissance exponentielle, l'entreprise va déménager dans de nouveaux locaux à Charnay-lès-Mâcon d'ici la fin de l'année.

Heureux. Depuis qu'ils ont lancé leur société Planète + en 2019, Marwan El Rhayti et son associé Kamel Messai ont relevé le défi et peuvent aujourd'hui fredonner en toute légitimité les airs du titre emblématique de feu Alain Bashung *Ma petite entreprise*. Oui, cinq ans plus tard, Planète +, petite entreprise à ses débuts, ne connaît pas la crise pour paraphraser les premières lignes de la chanson.

En 2019 donc, les deux associés créent Planète + et s'installent dans des locaux de la zone d'activités Le Pas Fleury à Tournus. Les premières commandes affluent et un premier salarié, en la personne de Jérôme Kusmierski, est recruté deux mois plus tard pour ré-



Ce bâtiment va prochainement accueillir le siège de Planète +. Sa construction est bien avancée. Photo fournie par Marwan El Rhayti

pondre à la demande sans cesse croissante.

De 2 à 22 salariés en seulement cinq ans

Un an plus tard, Planète + migre un peu plus au sud, dans les locaux de La Croisée à Fleurville. Et le nombre de salariés va monter crescendo pour s'établir jusqu'à sept collaborateurs. Les deux associés signent des contrats à la vitesse

où le développement durable s'installe dans le milieu de l'entreprise, mais également dans les foyers du Mâconnais.

Face à l'étroitesse des locaux de Fleurville, le PDG Marwan El Rhayti opte alors pour un bâtiment de la Cité de l'entreprise à Mâcon fin 2022. L'entreprise rayonne bien au-delà des simples frontières locales et les demandes en installation de panneaux solaires ne cessent de croître. Les recrutements sui-

vent et Planète + compte aujourd'hui 22 salariés.

900 m² sur deux niveaux

Fort d'une telle croissance, les dirigeants n'ont d'autre choix que de lancer la recherche d'un terrain pour construire un bâtiment. L'an passé, ils jettent leur dévolu sur un terrain de 2000 m² situé rue Roger-Bretagnon, en zone Europarc sud Bourgogne à Charnay-lès-Mâcon.

Aujourd'hui, le bâtiment d'une surface de 900 m², élevé sur deux niveaux (350 m² de bureaux et 550 m² pour le stockage, en plus de l'entrepôt de stockage de 700 m² rue Mermoz à Mâcon), est bien avancé. « On devrait intégrer le siège fin novembre », assure Marwan El Rhayti au détour d'une visite du nouveau site.

Six recrutements à venir

Avant cela, la société, qui compte de belles réalisations sur le secteur (caves d'Azé, de Lugny, de Chardonnay, château de Chénas, menuiserie Auduc-Marot... et prochainement Intermarché Mâcon pour l'installation d'ombraries sur le parking), va recruter six nouveaux collaborateurs dans le courant du mois de septembre.

Le projet de Charnay-lès-Mâcon est estimé à 2 millions d'euros. Lors des cinq premiers mois de 2024, Planète + a réalisé un chiffre d'affaires de 4,5 millions d'euros. Aujourd'hui, l'entreprise a atteint sa vitesse de croisière et pèse l'équivalent de 10 millions de chiffre d'affaires... après seulement cinq ans d'existence.

● Fernand Ribeiro

Mâcon

Paris 2024 : la Ville affiche son soutien à la para-judokate multimedaille Sandrine Martinet

En marge de la cérémonie d'ouverture des Jeux paralympiques qui s'est tenue mercredi en début de soirée place de la Concorde et dans l'avenue des Champs-Élysées, Mâcon affiche fièrement son soutien à la para-judokate Sandrine Martinet via une banderole apposée sur la façade de l'hôtel de ville. Un soutien visible par les milliers d'usagers qui fréquentent quotidiennement la RD906.

Pour mémoire, la Mâconnaise compte à son actif plusieurs participations aux Jeux paralympiques d'été et a souvent brillé sur les tatamis par le passé : elle a décroché l'argent aux Jeux paralympiques 2004 à Athènes et en 2008 à Pékin, terminé 5^e à Londres en 2012 après une blessure à la malléole



En façade de l'hôtel de ville, Mâcon affiche son soutien à la judokate Sandrine Martinet laquelle, avec ses multiples participations, est une habituée des Jeux paralympiques. Photo Fernand Ribeiro

en demi-finale, décroché le titre à Rio de Janeiro en 2016 et reste sur une médaille d'argent aux Jeux paralympiques 2020 à Tokyo.

Porte-drapeau de la délégation française

Autant dire une belle moisson de médailles, sans oublier ses nombreux titres et autres accessits aux championnats du monde et d'Europe. Elle a par ailleurs été sacrée championne de France handisport de 2002 à 2008. Pour mémoire, le 5 juillet 2021, elle avait été nommée porte-drapeau de la délégation française aux Jeux paralympiques d'été de 2020 à Tokyo, conjointement avec le joueur de tennis Stéphane Houdet.

● Fernand Ribeiro